



**NON, NOS SALAIRES NE SONT PAS A LA HAUTEUR
DE NOS EFFORTS ET DE L'AUGMENTATION DU
COÛT DE LA VIE !!!**

Comme chacun le sait, demain (jeu 11/01) va se tenir la première réunion salaires. Cette négociation, est primordiale pour les salariés, face à la situation économique que nous connaissons tous.

En tant que porte-parole, nous tenons à faire passer le message à tous les dirigeants Renault Trucks pour leur dire que les salariés en ont assez d'être des pions dans un jeu économique. Assez d'être poussés en avant, comme sur un damier pour finalement se faire avaler tantôt par la politique salariale Renault Trucks qui n'abonde pas suffisamment dans nos salaires de base et tantôt se faire avaler par les mesures du gouvernement qui tire constamment nos acquis vers le bas et maintenant, et pour couronner le tout, l'inflation et toutes les augmentations que l'on connaît.....

Non, nos salaires ne sont pas à la hauteur de l'augmentation et de l'engagement des travailleurs. Quelques primes ont bien été distribuées par ci par là, certaines ont été bien positionnées sur le calendrier, ce qui n'est pas anodin et qui démontre bien que la direction cherche par tous les moyens à empêcher tout mouvement de contestation.

**LE GAVAGE POSE DE
PLUS EN PLUS DE
QUESTIONS ÉTHIQUES**



Les dirigeants Renault Trucks doivent bien savoir qu'en revendiquant des augmentations salariales, nous ne demandons pas l'impossible. Et surtout, nous ne faisons pas la manche !!!

C'EST NOTRE DÛ !!! Nous demandons simplement à être reconnus à notre juste valeur. Nous demandons à la direction de prendre en compte notre travail acharné, et le dévouement de chacun qui a toujours permis à la direction d'atteindre ses objectifs financiers et en termes de production année après année.



À ce jour, les salariés sont en attente de mesures salariales significatives. Nos patrons savent très bien que la rémunération est un élément essentiel et que cela a un impact direct sur leur motivation et leur engagement dans leur travail. Les salariés peuvent se sentir valorisés et motivés uniquement lorsqu'ils sont rémunérés de manière appropriée pour leur travail et leurs efforts.

**À L'ISSUE DES ANNONCES, SUD REJOINDRA
L'INTERSYNDICALE AFIN DE CONVENIR DES SUITES A
DONNER. SOYONS TOUS ENSEMBLE ACTEUR POUR
RÉCLAMER NOTRE DÛ !!!**